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Nachtrag vom 13 . Nov . 1947 Kian- T^cy

Lie Milclrvei ' sorgung der wiener Kinder gef, -ludet

her wiener Stadtsenat hat sieh in seiner gestrigen

Sitzung eingehend mit der Verschlechterung der Wiener Milch¬

versorgung beschäftigt und dabei mit großem Bedauern festge¬

stellt , daß die Milchrationen «Ir Kinder wegen des starmen

Rückganges der Anlieferung gekürzt werden mußten , her Stadt-

senat hat beschlossen , an die verantwortlichen Stellen mit aCj -

forderung heranzutreten , die Ausgabe von Milch an Erwachsene

in den Bundesländern solange einzustellen , bis die Milchver¬

sorgung der Wiener Kinder wenigstens im bisnarigen Ausmaß ge¬

sichert ist.

19 , November 1947

hie Stadt Wien errichtet zwei neue Dauerkloingartonanlagen

her Wiener Stadt senat hat auf Antrag von Staduiat hovy_

in seiner gestrigen Sitzung die Errichtung von zwei neuen

Dauerkleingartenanlagen beschlossen , hie größere der beiden

umfaßt das Gebiet südlich der Holzknechtstraße und westlich

der Laaer Straße im IG . Bezirk , das während des Krieges für

Notwohnungen in Aussicht genommen war . ha geplant ist , die an

der Südbahnstrecke gelegenen Gebiete von der Philadelphia-

brücke an durch eine 40 Meter breite Straße - mit •rem Simmerin¬

ger - und Albener Industrie - und Hafengeb .iet zu verbinden,

mußte bei der Projektierung der Anlage darauf entsprechendBucl;

sicht genommen werden.
Eine zweite Kleingartenanlage wird im 21 # Bezirk an der

Straße von Ebergrxsing nach Gramatneusredl errichtet werden.
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Eröffnung eines zweiten Volksbades in Fünfhaus

Der Besuch der städtischen Yolksbäder ist seit dem

Eintritt des kalten Wetters stark angestiegen , sodaß * sich die

Bädorverwaltung der Stadt Wien entschlossen hat , das Bad in

der Heinickegasse in Fünfhaus , in dem schon seit Monaten am

Einbau einer Olfeucrungsanlage gearbeitet wird , am Freitag,
den 21 . November , wieder zu eröffnen . Es wird bis auf weiteres

wieder die Koksan '
lagc in Betrieb genommen . In allen stiutiscl . cn

Volksbädern mit Ölheizung sind die Anlagen für festen Brenn¬
stoff erhalten geblieben , sodaß je nach Vorratslage das eine
oder andere Material verwendet worden kann.

Ein Donausteg für die Lobaufreundc

In der gestrigen Sitzung des Wiener StadtSenates , wurde
auf Antrag von Stadt rat liovy a ^ ch der Bau von drei wichtigen
Brücken beschlossen . G-leichzc itig mit der Wiederherstellung
der Kriegsschäden an der Stadlauer Eisenbahnbrüc 1

: e soll ein
zwei Meter biEiter Fußgängersteg über die Donau errichtet wer¬
den , Damit g ^ ht ein langgehegter Wunsch jener Wiener in Erfül¬

lung , die im Sommer in der Lobau und im Immdationsgcbiet den

Badcfreudon nachgchon und dort Erholung suchen . Künftighin kön¬
nen sie in kürzester Zc. it von der Haltestelle Lusthaus aus zu
Buß an das linke Donauufer gelangen . Der Steg wird 1 . 2 Millio¬
nen Schilling kosten.

Weiter wird eine au 3 Verkehrsgründen dringend benötigte
Brücke über den Mühlbach in Ober - Lanzendorf im 23 . Bezirk ge¬
baut worden . Die Kosten betragen 28C . 000 Schilling.

Ebenso wird die während der Kampfhandlungen zerstörte
Brücke über den Jodlgrabon in Enz ^ rsfcld im 21 . Bezirk durch
eine Stahlbetonbrücke ersetzt werden . Ihre Kosten werden sich

100 . 000 Schillina belaufen.
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Vollbäder wieder gestattet

Wenn auch die Niederschläge der letzten Zeit die Wasser¬

zuflüsse aus den Quellgebieten verbessert haben / müssen die an¬

geordneten Sparmaßnahmen im allgemeinen aufrecht bleiben , weil

die vermehrten Zuflüsse zur Auffüllung der Speicher für den

Winter verwendet werden müssen . Insbesondere muß die angeord¬
nete Drosselung in den Häusern aufrecht bleiben , doch wird die

Benützung von Vollbädern bis auf weiteres gestattet . Die städti

scheu . Wasserwerke fordern die Wiener Bevölkerung auf , auch wei¬

terhin mit Wasser zu sparen und die Sparmaßnahmen genauestens
einzuhalten.

Gültigkeit der Kontingent scheine für Glas

Vom Amt des Wiener Landesinspektors ihr die Baustoff-
Wirtschaft wird im Aufträge des Bundesmini steriums für Handel
und Wiederaufbau belzanntgegeben , daß die derzeit ausgogebenen
Kontingentscheine für Glas der III . Ausgabe 1947 mit der Be¬

zeichnung 47 - III am 29 . Februar 1948 ihre Gültigkeit verlieren.

Zur Fis c hkons e rv en - Ausgab e

In dieser Woche gelangen auch Fischkonserven mit der Be¬

zeichnung » Silver Hake ” zur Ausgabe . Sie enthalten gekochtes
ungewürztes Fischfloisch , das sich am. besten zur Herstellung
von Fischlaibchen eignet . Zu einer Dose nimmt man 2 Semmeln,
5 dkg Mehl und etwas Gewürz ( Majoran , Zwiebel , Pfeffer , Salz ) .
Jüe Flüssigkeit wird weggegossen und die Laibehen in,etwa 9 dkg

ausgebacken « Auf diese Weise erhält man aus einer Dose 7
normale Fischlaibchen,
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Bundespräsident empfängt Vizebürgermeister Honay

Bundespräsident Br , Renner erapfing heute in der Präsi¬

dent schaf tskanzl ei den neugewählten Vizebürgermeister der

Stadt Wien Karl Honay , Er beglückwünschte ihn zu der erfolg¬

ten einstimmigen Wahl und erkundigte sich eingehend über die

Wiener Gemeindeverwaltung , In einer längeren Aussprache wur¬

den aktuelle Verwaltungsfragen der Stadt Y/ien erörtert , wobei

der Bundespräsident sich vor allem über die Ernährungs - und

BrennstoffVersorgung berichten ließ.

Kohle aus Steiermark für Wien

Anläßlich der Vorspräche der Abordnung des Wiener Stadt-

Senates bei Bundeskanzler Br . Ing ; : Jpi ^ I

mitgotoilt , daß er an die Arbeiter der steirischon Kohlenberg¬
werke mit dem Ersuchen horangetreten ist , Sonntagsschichten
für dio Wiener Bevölkerung einzulegen . Biese Anregung wurde

von den Vertretern der Stadt Wien dankbar begrüßt . Bor Bundes¬

kanzler hat nun heute Vizebürgcrmcister Honay verständigt , daß

dio erste Sonderschicht der steirischen Bergleute für die

Stadt Wien am Sonntag geleistet werden wird . Badurch erhält

Wien zusätzlich rund 10 . 000 Tonnen Kohle , die dem allgemeinen
Verbrauch zugoführt werden * Wie der Bundeskanzler mitteilte,
wird diese Aktion im Dezember fortgesetzt werden.

•Drillingsgeburt in Gersthof

In der Städtischen Frauenklinik in Gersthof gab es
am vergangenen Sonntag abends ein seltenes Ereignis : eine

Drillingsgeburt . Bie Schneidermeistersgattin Johanna Mälzer

schenkte drei gesunden , normalen Kindern , einem Mädchen und
£wei Knaben das Leben , Bie Futter der Kinder ist 34 Jahre alt.
Sie und ihre Sprößlinge sind gesund und wohlauf,
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